

Ressort: Politik

Innenminister Friedrich fordert gemeinsames V-Mann-Register

Berlin, 22.05.2013, 11:18 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich (CSU) fordert ein gemeinsames V-Mann-Register im Kampf gegen den Extremismus. Es müssten auch künftig V-Leute eingesetzt werden, allerdings sei dazu in den Ländern eine bessere Kontrolle notwendig, sagte Friedrich im Deutschlandfunk.

"Wir brauchen die V-Leute, das sagt ja auch die Expertenkommission, aber wir müssen natürlich darauf achten, dass wir erstens valide Informationen bekommen, und zweitens dafür sorgen, dass dort nicht Verbrecher gefördert werden", so der Bundesinnenminister. Die Länder wüssten, dass man eine gemeinsame Herangehensweise brauchen würde um überhaupt zu wissen wo es bereits V-Männer und Informationszugänge gibt. "Das wird sicher ein schwieriger Punkt werden, weil wir dafür sorgen müssen, dass dieses Register wirklich vollständig ist", sagte Friedrich. Ein gemeinsames V-Mann-Register sei letztendlich nötig und unumgänglich, so der CSU-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14253/innenminister-friedrich-fordert-gemeinsames-v-mann-register.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com